



CERTIFICAT N° FR.9100.00030/r2

The certification has been performed in accordance with the requirements of EN 9104-001:2013.
La certification a été réalisée conformément aux exigences de la norme EN 9104-001: 2013.

OSAC Apave Aeroservices certifies that the Quality Management System of:
OSAC Apave Aeroservices certifie que le Système de Management de la Qualité de :

IRTS

Site that contains the central function (*Site hébergeant la fonction centrale*)
**520 Avenue Joseph Louis Lambot, ZI de Toulon Est,
 83130 La Garde, France**

meets the requirements of the standard:
est conforme aux exigences requises par la norme :

EN 9100 : 2018

for the scope:
pour le domaine d'activité :

Development, design, manufacturing, repair and sale of rugged displays and computers.

Etude, conception, fabrication, réparation et vente d'afficheurs et calculateurs.

Certification Structure (*structure de certification*) : Multiple Site

Issue date (*Date d'émission*) : 07/10/2025

Expiry date (*Date d'expiration*) : 06/10/2028

Original certification date (*Date de certification initiale*) : 07/10/2022 (*certifié par un autre organisme de certification avant le 22/12/2023*)

And remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Et reste valable sous réserve d'un fonctionnement satisfaisant du Système de Management de la Qualité lors des audits de surveillance.

This is a multi site certification, the list of sites in the following pages.

Il s'agit d'une certification multi site, la liste des sites additionnels se trouve dans les pages qui suivent.



OSAC Apave Aeroservices
 accrédité dans le schéma ICOP

Houda JANHAOUI

Directrice de Certification - Certification Manager



CERTIFICATION
 DE SYSTEMES
 DE MANAGEMENT
 Accréditation
 n° 4-0605
 Portée disponible sur
 www.cofrac.fr

Further clarifications regarding the scope of this certificate, and the applicability of the management system requirements may be obtained by consulting the organization.

To check this certificate validity, please call +33 (0)1 41 46 10 50

Des précisions sur la portée de ce certificat et l'applicabilité des exigences du système de management peuvent être obtenues en consultant l'organisme.

Pour vérifier la validité de ce certificat, appelez le +33 (0)1 41 46 10 50.



CERTIFICAT N° FR.9100.00030/r2

IRTS

Additional sites list:

Liste des sites additionnels :

Address <i>Adresse</i>	Scope <i>Domaine d'activité</i>
520 Avenue Joseph Louis Lambot, ZI de Toulon Est, 83130 La Garde, France	Development, design, manufacturing, repair and sale of rugged displays and computers. <i>Etude, conception, fabrication, réparation et vente d'afficheurs et calculateurs.</i>
Bâtiment A1, Parc de l'océane, 14 Rue du Zéphyr, Z.A de Courtabœuf, 91140 Villejust, France	Manufacturing, repair and sale of rugged displays and computers. <i>Fabrication, réparation et vente d'afficheurs et calculateurs.</i>



OSAC Apave Aeroservices
accrédité dans le schéma ICOP

